

## あゆみ会の新役員紹介

あゆみ会会长 立町 龍夫

東谷小学校 五年 森山 恵麻

早いもので今年も桜咲く四月になりました。御家族の皆様方もいかがお過ごしでしょうか。

この度、自治会（あゆみ会）の役員改選があり、私達七名が向こう二年間役員を務めさせて頂く事となりました。ご来園の折には御指導、御助言の程、お願い申し上げます。

終りに、園長さん以下職員の皆様又各施設の皆様には今まで通り御支援、御鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。

### △あゆみ会新規役員の紹介△

会長 立町 龍夫  
副会長 飯尾 小枝子  
(二ブロック委員)  
会計 河野 喜代一  
副会長 芥川 康子  
(三ブロック委員)  
理事 森本 幸男  
(一ブロック委員)  
監査 大石 敏男  
(四ブロック委員)  
監査 井上 敏男



私は、二月七日に五年生のみんなと三恵ホームに行きました。幼稚園のころ、行ったことがあったけど、全然覚えていません。私たち五年生は、車いすの乗り方、使い方を教えてもらい、じつさいにのってみました。見てる時は、かんたんそうに見えたけど、実さいのってみると、かなりむずかしかったです。なのに三恵ホームの人たちは、みんなかるがるのっていました。「すごいなあ」と私は感心してしまいました。

こんどは、私たちが発表するばんです。その部屋に集まっていた人たちの十分の九くらいの人が、車いすにのっていました。まさかほんどの人たちがのっているなんて、私はとてもおどろきました。でも三恵ホームの人たちは、とてもやさしそうでした。

私は、だんだんきんちょうしてきました。自分の自己紹介のはんがもうすぐだからです。でも、終わるとみんなが笑顔やはく手をしてくれたので、気持ちよかったです。リコーターやなわとびのときもそうでした。

三恵ホームの人たちとお話ししました。中にはしゃべれない人もいました。私たちはとても幸せです。しゃべりたい時はしゃべり、走りたいときは走ることができます。でも世の中には、そんな自由なことができない人もいます。しゃべれないからとけいべつしたり、へんな目で見たりしてはいけない、こんなことを三恵ホームの人たちが教えてくれました。私は、この交流で初めて三恵ホームのすばらしさが分かりました。

